

平成 29 年師走を迎えて

校長 川口 真澄

朝晩の寒さが厳しくなり、日の暮れも早くなりました。町には色鮮やか装飾やイルミネーションが施され、渋谷や豊洲、木場ではブルー、ピンクのツリーが輝く季節となりました。平成 29 年もあと 1 か月で終わろうとしています。どのような 1 年を過ごされましたでしょうか。「いろいろなことがあったね。皆無事にお正月を迎えられそうだね。」と皆様で穏やかな年越しとなりますことを願っております。

大島の地に移転して 1 年。移転前の昨年 8 月に本校全教員で、「城東特別支援学校」の引越しの御挨拶に近隣地域を回りました。移転準備に追われていた教員にとって、地域の方々に温かく迎えられたことはとてもうれしい事でした。その後は多くの方々に見学、行事等で御来校いただきました。今年度も学校運営連絡協議会、防災教育推進委員をはじめ、学校間交流、避難訓練、宿泊防災訓練、生活単元学習等の活動におきまして、町会や各学校、商店街の多くの方々の御理解と御協力に支えられています。

本校にとりましては、平成 29 年が地域での連携元年ともいえます。本校の子供達にこれからの自立と社会参加を目指した「必要な資質・能力」を育成するためには、学校が地域社会と連携し、さまざまな方々をつながりをもちつつ対応を積み重ね、学習していく「開かれた教育課程」を実現することが重要です。本校も新しい学習指導要領に示された「社会に開かれた教育課程を」を実現していくために、教員間でその理念の共通理解を図り、今後の授業改善と組織体制の整備、来年度の計画に着手しています。さまざまな専門家の方々や関係機関と連携・協働して、御家庭や地域を巻き込んで、子供の成長、教育活動の充実が図られるように『チーム城東』の構築に向けて気持ちを引き締め、新年度への準備を進めてまいります。

『中学部 3 年 修学旅行』

主幹教諭 熊井戸 佳之

中学部 3 年生は 11 月 8 日～10 日の 3 日間で神戸・大阪方面に修学旅行に行きました。事前学習で修学旅行の行程や見学場所について学習し、修学旅行の歌をうたいながら、期待を高めました。

初日は東京駅に集合し、東海道新幹線「のぞみ」にのって出発しました。新神戸駅に到着すると雨が心配されましたが、大きく天気は崩れることなく神戸ポートタワー、人と防災未来センターを見学することができました。2 日目は晴天に恵まれ、ユニバーサルスタジオジャパンに行きました。園内のアトラクションを楽しんだり、お土産を購入したりして楽しみました。3 日目は大阪城を見学して東京駅に新幹線でもどってきました。

宿舎では 2 日目の夜にレクをするなど、3 年生全員で修学旅行を楽しむことができました。

